

À quel moment le Garde des Sceaux et le Ministre de l'Intérieur, si prompts à démanteler la Division Martel car elle a osé manifester son amour de la France par le refus de l'immigration dans un quartier de la République, ne font-ils pas appel à la justice pour condamner J.L Mélenchon ?

### **Ruth Elkrief devenue une cible suite aux propos de Mélenchon**

À quel moment, est-ce permis de déclarer à propos de Ruth Elkrief : « *Elle est manipulatrice... Si on n'injurie pas les musulmans, cette fanatique s'indigne...* » ? Désormais, l'intéressée est placée sous protection judiciaire. C'est comme si Mélenchon lui avait mis une cible dans le dos ! Cet homme politique est probablement devenu le chantre de l'islamo-gauchisme afin d'espérer glaner quelques voix et se faire élire. Son clientélisme politique ne connaît aucune limite. Tout fait ventre pour lui à condition de convaincre son électorat de banlieue de voter pour lui. Alors, face à cette inconséquence programmée et volontaire, ne pourrait-on pas déclarer Fichier « S » Jean-Luc Mélenchon. Cet homme par ses inconséquences peut être aussi dangereux que certains terroristes qui n'hésitent pas à tuer à coups de couteaux des personnes n'étant pas de leur religion. Sa compassion reste souvent à géométrie variable.

### **Gérard Larcher dit tout haut ce que tout le monde pense tout bas**

Face à lui, le président du Sénat, Gérard Larcher, a déclaré sur RTL : « *Qu'il ferme sa gueule !* ». Dès lors, les cris d'Orfée se sont multipliés à Gauche et chez LFI. Quand il s'agit d'être injurieux et parfaitement excessif chez les LFI, personne ne réagit. Mais quand ce sont les autres qui leur parlent comme certains s'expriment sur les antennes, on parle « *d'indignité la plus complète* » et d'ajouter les qualificatifs qui leur vont si bien : « *grossier* », « *inepte* »... Jean-Luc Mélenchon et sa horde de parlementaires LFI tentent [vainement] de monter les banlieues contre une partie de notre pays. Toutes leurs déclarations sur nombre de sujets brûlants, vont dans le sens de l'affrontement. À une époque, Jean-Marie Le Pen en disait beaucoup moins et il était condamné et jeté aux gémonies. Mélenchon, lui, se permet d'aller loin et personne ne le condamne.... Il est vrai que lorsque le Garde des Sceaux qui commet des délits, est relaxé, il n'avait certes pas l'intention de les commettre.... Alors, nous pouvons dire que tout est permis, même l'outrance...

**Pascal Gaymard**

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité